

心をつなごう

府中市立上下北小学校 令和4年7月12日 No. 3

社会見学に行ってきました！

先日、社会科の学習で、くにひろ屋さんと風月堂さんへ社会見学に行ってきました。工場を見学することを通して、生産の工程や工夫を学習したり、生産者の方の思いを聞かせていただいたりしました。子供達からは、初めて見るものがたくさんあり、驚きの声がたくさん聞こえてきました。この見学した経験を、これからの社会科の学習に生かしていきたいと思います。



くにひろ屋さんで、みんな、はいチーズ！

くにひろ屋さん



初めにぼうしと服を着ました！



カステラのお披露目！

風月堂さん



卵を一つずつ丁寧に塗ります！



防腐剤も必ず入れます！

授業参観、学級懇談会、ありがとうございました

お忙しい中、授業参観・学級懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。

学級懇談会では、クロムブックの使い方や上下北小4か条などの話をさせていただきました。様々なご意見等をいただき、とても有意義な時間になりました。

クロムブックについては、子供たちの情報を活用する力を育てるためにも、保護者と子供達で使い方を話しながら活用させてください。保護者と子供たちが話をする事で、子供たちは徐々に情報の活用の仕方を学んでいくことと思います。学校でも指導をしていきますので、ご家庭でも引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

上下北小4か条については、4月の懇談会で、3年生は「学を磨こう」を学校・家庭で取り組んでいこうと話させていただいております。引き続き、学校とご家庭でともに取り組んでいきましょう。